

jueves 15 de mayo de 2025

La Laguna celebra 25 años de Patrimonio Mundial con un espectáculo de drones

El evento cuenta con la colaboración del GCPHE y pondrá el broche final al programa de actos del Día de las Familias



El entorno del estadio municipal Francisco Peraza “la Manzanilla” será la pista de despegue para uno de los actos más llamativos del programa con el que La Laguna está celebrando el 25 aniversario de su declaración como Ciudad Patrimonio Mundial por Unesco, un espectáculo visual de drones que, este sábado, pondrá el broche final a las actividades del Día de las Familias.

El evento, organizado por el Ayuntamiento, en colaboración con la empresa UMILES y el Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España (GCPHE), ofrecerá una experiencia lumínica única, que combinará tecnología de vanguardia y patrimonio

cultural, y que se podrá ver desde distintos puntos del conjunto histórico.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, explicó que este 25 aniversario “no se limita a la celebración de un cuarto de siglo de reconocimiento internacional, ya que esta efeméride se ha convertido en una oportunidad para analizar el trabajo realizado, reafirmar nuestro compromiso y avanzar en la protección y divulgación del Valor Universal Excepcional de la ciudad. Pasos que ya estamos dando con la redacción del primer Plan de Gestión, la creación de la Oficina de Gestión Integral de la Ciudad Histórica y la próxima actualización del Plan Especial de Protección del conjunto”.

Y con este espectáculo de drones, destacó el alcalde, “incorporamos la innovación y la tecnología como valores para la promoción y preservación de una ciudad que es un símbolo de la riqueza cultural y histórica de Canarias. Esta actividad es una oportunidad para mostrar, de una forma diferente, la importancia de nuestro patrimonio y para educar a las futuras generaciones sobre la necesidad de preservarlo”.

El concejal de Patrimonio Cultural, Adolfo Cordobés, señaló que, “tras vernos obligados a cancelar el espectáculo en diciembre por las condiciones meteorológicas, tuvimos claro que el mejor momento para su desarrollo era en el Día de las Familias, una jornada que cuenta con gran arraigo y tradición en La Laguna y que, de la mano del Área de Bienestar Social, va a reunir un completo programa de actividades en la ciudad histórica”.

Un espectáculo respetuoso con el medio ambiente

“Como cierre especial, las coreografías de los drones llenarán los cielos de La Laguna con sus potentes luces led RGB y una propuesta en la que también destacamos la unión y el trabajo que mantenemos con las 15 ciudades del GCPHE”, valoró Cordobés, quien resaltó “la consideración de este espectáculo hacia las personas y animales sensibles al ruido, así como su compromiso y respeto con el medio ambiente y el entorno natural, al producir cero emisiones de CO2 y de residuos”.

Asimismo, recordó que la celebración se puede ver afectada por las condiciones meteorológicas, ya que, por razones de seguridad, los drones no podrán volar si hay lluvia ligera, vientos superiores a 11 km/h o niebla. En el caso de que se den condiciones adversas y que puedan poner en riesgo el correcto desarrollo del espectáculo, el operador podrá retrasar o cancelar el lanzamiento si lo estima necesario.

Dónde y cuándo verlo

Este *show* personalizado desplegará 220 drones en un relato visual, que entremezclará imágenes alegóricas de la ciudad, de Unesco y del GCPHE, en el que La Laguna participa como único representante de Canarias. El espectáculo, que cuenta con todos los permisos y autorizaciones necesarias, comenzará a las 21:30 horas y los lugares recomendados para verlo son la plaza de la Junta Suprema y alrededores, así como el camino Largo o el camino de Las Peras.

El evento estará dirigido por UMILES, empresa española que ya ha organizado más de 500 espectáculos de drones por todo el mundo, tanto para entidades públicas como para empresas de prestigio internacional.